



Basel, im April 2022
An die Mitglieder
des Vereins PRO IURE

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen

Namens und im Auftrag des Vorstands lade ich Sie herzlich zu unserer Mitgliederversammlung wie folgt ein:

**Mittwoch, 01. Juni 2022, 18.00 Uhr,
im Restaurant Chez Jeannot, Museum Tingueley, Paul Sacher-Anlage 1, 4058 Basel**

Wir beginnen auch in diesem Jahr mit der Generalversammlung (siehe Beilage). Nach dem geschäftlichen Teil der Generalversammlung wird

Dr. iur. Emanuel Dettwiler, LL.M.

zum Thema **«Blockchain und Recht – Ein Überblick»** referieren.

Dr. iur. Emanuel Dettwiler ist ein ausgewiesener Wirtschaftsanwalt, Partner bei Kellerhals Carrard und in verschiedenen Branchen tätig – hauptsächlich jedoch in den Bereichen Life Sciences, Technologie und IT. Dabei beschäftigt er sich mit rechtlichen und praktischen Aspekten der Blockchaintechnologie.

Der Vorstand hofft auch in diesem Jahr wieder auf eine grosse Beteiligung. Das Nachtessen bietet beste Möglichkeiten, Bekannte aus der Studienzeit zu treffen, alte Erinnerungen auszutauschen und den Kontakt mit der Fakultät zu pflegen.

Der Dekan der Juristischen Fakultät, Herr Prof. Dr. Wolfgang Wohlers, wird erneut über die Fakultät berichten.

Bitte melden Sie sich mit dem beiliegenden Anmeldetalon bis **spätestens am 20. Mai 2022** an.

Besten Dank.

Herzliche Grüsse

Dr. iur. Patrick Fassbind
Präsident PRO IURE

Beilagen: Traktandenliste und Anmeldeformular